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第１２回卒業式が執り行われました。
大田町長及び教育長職務代理教育委員 儀間

剛様はじめ大勢の来賓及び保護者の見守る中、
西中３年生３５名を送り出しました。証書授与
の後は保護者へ感謝の手紙を読み上げ、抱き合
う姿も見ることができました。花やテープ、壁
画で装飾された素晴らしい会場と相まって感動
の卒業式でした。
学習面、運動面ともよく頑張り、西中の発展

に大きく貢献した１２期生、今後も更なる活躍
を期待します。

平成３１年度の人事異動が決定しました。西
中は９名の先生方とお別れすることになりま
す。赴任先でも頑張って下さい。
比嘉清喜校長→豊見城市立伊良波中学校
與那覇あこ先生→中城村立中城中学校
古波蔵淳先生→那覇市立小禄中学校
木村江梨奈先生→那覇市立仲井真中学校
国吉尚子先生→久米島町立球美中学校
名城磨男先生→浦添市立浦西中学校
木村憲一先生→那覇市立城北中学校
大城裕仁先生→名護市
三木才代先生→東京（久米島）

比嘉 清喜 校長先生より
学年２クラスから１クラスへとなり、勉強に

対する消極的な姿勢や運動面の取り組みの弱さ
など多くの課題を抱えての西中校長スタートで
した。教室環境（クーラー）整備や校地の整備
など学習を支える環境作りや授業改善の取り組
み、地域との関わりに重点を置いて学校運営を
進めてきました。
皆さんの頑張りや先生方の頑張り、そして保

護者地域の大きな協力に支えられ、本当に素晴
らしい学校になったと思います。１．２年生は
この素晴らしい西中をさらに発展するよう毎日
の勉強や部活動に真剣に取り組んで下さい。
私は今度、島尻地区の伊良波中学校に赴任し

ますので、部活動などで会えるのは県大会から
となります。校長先生も会えるのを楽しみにし
ているので、どの部活動も地区大会を突破して、
県大会に出場できるよう頑張って下さい。２度
目の久米島生活もいい思い出がいっぱいの３年
間でした。ありがとうございます。

古波蔵 淳 先生より
第 2 の故郷である久米島に赴任し、あっとい

う間の 3 年間が過ぎました。1 年目は希望して
いた 10 年ぶりの担任を満喫し、初めてのバス
ケット部顧問、生徒指導として男子生徒の髪型
の校則改正など、慌ただしく時間が流れ、2 年
目は、陸上では総合優勝も狙えるメンバーであ
ったにも関わらず、台風による不参加、久米島
開催でもあった駅伝大会も延期（本島開催）に
なり、本当に悔しい思いをしました。参加でき
なかった先輩たちの分も頑張るという生徒たち



の意気込みに、保護者、職員も一丸となって協
力し、各学年 1 クラスしかない学校にも関わら
ず、県陸上男子総合 2 位、県駅伝 5 位と全島の
大きな学校に負けないことを証明してくれた西
中の生徒たちには本当に感謝しています。
那覇地区陸上の中間総合成績発表で、「現在 1

位は・・・。なんと・・・。久米島西中学校」
と発表されたときの浦添陸上競技場全体の驚き
のどよめきは一生の宝物です。後、昨年は０－
１６で負けていたサッカー部が今年は、那覇地
区大会でベスト４に入るほど、成長してくれた
ことにも感動しました。
西中の体育の先生になれて、皆と出会い、最

高に充実した 3 年間でした。ありがとうござい
ました。

與那覇 あこ 先生より
窓の外には、青い空と白い雲、青くてキラキ

ラ輝く海が広がっています。
「なんてステキな音楽室！」音楽室に入った時
の感想です。音楽室にふわりと遊びに来る蝶々、
一緒に歌っていた小鳥、迷い込んだトカゲ。「い
い声聴かせてにゃ。」と授業参観に来るにっし
ー。そして、いつも元気いっぱいの生徒の皆さ
ん。苦手なリコーダーにも諦めずに取り組む姿、
合唱コンクールで学級の仲間と一生懸命頑張る
姿・・・。音楽室では本当に楽しいひとときを
重ねてきました。また、家庭科でも、苦手な裁
縫に汗を流す生徒、グループと協力して調理実
習に取り組む生徒。生徒の皆さんと一緒に学習
することができてとても楽しかったです。あっ
という間の 3 年間でした。
最後になりましたが、久米島西中学校の皆さ

んのご活躍をお祈りしています。そして、
PTA の皆さま、地域の皆さま、お世話になりま
した。皆さまのご活躍とご多幸を心よりお祈り
いたします。
久米島西中学校での思い出を胸に、次の学校で
も頑張ります。

木村 江梨奈 先生より
久米島に赴任して、あっという間に３年が過

ぎようとしています。前任校は規模が大きな学
校で、生徒の名前を覚えるのも一苦労でしたが
赴任して１ヶ月も経たぬうちに全生徒の顔と名
前を覚えることが出来ました。とても身近に皆
さんと接することが出来て、楽しかったです。
本島に赴任しても、皆さんの活躍を耳にするの
を楽しみにしています。

国吉 尚子 先生より
あっという間の三年が過ぎました。地域での

勤務ということもあって、子供たちへの思い入
れも強く、時には空回りすることもありました
が、保護者の皆様にたくさんのご協力をいただ
きながら、充実した日々を過ごすことができま
した。PTA 活動でも、文教部の多くの計画に、
忙しい中にもかかわらず快く足を運ばれご協力
をいただき、無事年度を終えることができまし
たことを大変うれしく思います。

これからは、地域の一人として、子供たちの
頑張りを応援していきたいと思います。
三年間、本当にありがとうございました。

三木 才代 先生
くったくのない、みなさんひとりひとりの笑

顔が、わたしの力になりました。
めまぐるしく、三年という時間はあっという

間に過ぎました。
西中のみなさんにであえたことは、わたしの

宝です。
愛がいっぱいの素晴らしい思い出をありがと

う。

名城 磨男 先生より
最高の２年間でした！！
久米島西中学校でお仕事をすることができ、

たくさんの思い出をつくることができました。
生徒たちは素直な子どもたちばかりで、特に今
の２年生とは１年生のときの担任を受け持つこ
とができたり、また副担任として今年１年色々
な場面で関わることができ、とても充実した日
々を送ることができました。
保護者の皆さまも学校行事のたびにお忙しい

なかご協力して下さり、ありがとうございまし
た。たくさんの保護者の皆さま、生徒と関わる
ができて幸せでした。
２年間、本当にありがとうございました。

大城 宏仁 先生（図書司書）
あっと言う間の一年でした。

学校現場をほとんど知らない私を快く受け入れ
てくれた先生方や、保護者や地域の方々のお陰
で本当に充実した一年を過ごすことが出来まし
た。
三年前久米島に来るときに「自分をレベルア

ップさせる」という目標を立てました。
役場での仕事や学校での図書司書の仕事を通し
いろんな経験が出来、三年前の自分より少しは
レベルアップ出来たと思います。これも全て私
を支えてくれた皆さんのおかげです。本当にあ
りがとうございました。
私はまた違う職業での新たな一歩を踏み出し

ます。久米島での経験を活かし更にレベルアッ
プして行きたいと思います。
これからも久米島西中学校のそして久米島町

の発展と活躍を、名護から応援しています。
短い間ではありましたが、本当にお世話になり
ました。ありがとうございました。

○ 始業式 ４月 ８日（月）

○ 入学式 ４月 ９日（火）午後

○ 日曜授業参観・学級PTA・部活動結成式

４月21日（日）


